



LA EMPRESA DE LOGÍSTICA JOM LAST MILE Y LA ESCUDERÍA BENGALA FIRMAN CONVENIO DE COLABORACIÓN PARA EL XXV RALLYE CIUDAD DE VALENCIA, MEMORIAL JAVI SANZ

El pasado viernes en Utiel donde se disputaba la Carrera de Campeones homenaje a la población valenciana tan gravemente afectada por la DANA del año 2024, el CEO de **Jom Last Mile**, empresa de ámbito nacional y dedicada al servicio de logística, **D. Carlos Moreno**, y el vicepresidente de la **Escudería Club Bengala**, entidad deportiva organizadora del **XXV Rallye Ciudad de Valencia, Memorial Javi Sanz**, **D. Manuel Durán**, firmaron un Convenio de Colaboración entre ambas entidades, en el que la empresa **Jom Last Mile** asume la logística de transporte en la prueba valenciana aportando los vehículos necesarios para la organización del XXV Rallye Ciudad de Valencia, Memorial Javi Sanz.

Jom Last Mile, empresa con presencia nacional y que cuenta con más de 400 vehículos de flota comercial, reúne a varias empresas de distribución por toda España, tiene su sede social en Madrid, y posee una presencia muy importante en la Comunidad Valenciana y la Región de Murcia.

Jom Last Mile colaborará cediendo a la organización los vehículos necesarios para toda la logística de la prueba, como son entre otros, el transporte y distribución de todo el material necesario para y desde la Oficina Permanente de la prueba que se ubicará en el Circuit Ricardo Tormo (Cheste), donde se encuentra la Secretaría de la Carrera, la Dirección de Carrera, la sala de los Comisarios Deportivos, etc.,

También cederá otros vehículos como serán las furgonetas necesarias para el montaje de los cuatro Tramos Cronometrados, y en especial la señalización y acotamientos de la Seguridad de estos, así como para el montaje de los Parques de Reagrupamiento y Controles de Paso por los diferentes puntos del recorrido.

Y como no, para los traslados, el montaje y desmontaje de la espectacular Ceremonia de Salida en el centro de Valencia, y la posterior Entrega de Trofeos al finalizar la prueba en la población de Alaquás, también serán necesarios los vehículos de carga y transporte, que serán cedidos igualmente por la empresa **Jom Last Mile**.

En definitiva, un rallye que moviliza a gran cantidad de municipios de la provincia de Valencia, y que cuenta con un amplio equipo de personas en la Organización directa del evento, con más de 500 personas entre Comisarios, Voluntarios, Policías Locales, agentes de la Agrupación de Tráfico de la Guardia Civil, Servicios Externos para la prueba como son Grúas, Ambulancias, Servicios Médicos y Rescate, así como Personal Habilitado para el corte de las carreteras, y, al finalizar el evento, unas brigadas de limpieza del Itinerario por donde ha discursado la prueba para dejar las carreteras y cunetas de las mismas como si no hubiera tenido lugar el XXV Rallye Ciudad de Valencia, Memorial Javi Sanz 2025.

Gracias a la colaboración de la empresa **Jom Last Mile** con la aportación de sus vehículos, será posible poder llevar a cabo con éxito la compleja logística de la organización del XXV Rallye Ciudad de Valencia, Memorial Javi Sanz 2025.